



SELAMA LIBUR LEBARAN

Titik Nol Bebas PKL

YOGYA (MERAPI) - Dinas Ketertiban Kota Yogyakarta akan melakukan operasi penertiban di kawasan Titik Nol Kilometer selama libur Lebaran, 1-15 Agustus, untuk memastikan kawasan tersebut bebas dari pedagang kaki lima (PKL).

"Pelaksanaan operasi penertiban oleh Dinas Ketertiban ini akan disamakan waktunya dengan operasi dari Jogoboro atau petugas keamanan Malioboro," kata Kepala Dinas Ketertiban Kota Yogyakarta Nurwidi Hartana di Yogyakarta, Minggu (28/7).

Ditambahkan Nurwidi, fokus utama dari operasi penertiban di Kawasan Titik Nol Kilometer Yogyakarta tersebut adalah untuk menjaga kenyamanan dan keamanan pengunjung agar tidak

terganggu oleh keberadaan PKL. Kawasan Titik Nol Kilometer yang akan dijaga petugas dari Dinas Ketertiban ini meliputi Gedung Agung, depan Benteng Vredeburg dan Monumen Serangan Oemoem 1 Maret.

Petugas Dinas Ketertiban Kota Yogyakarta akan melakukan operasi setiap hari dimulai pukul 08.00 WIB hingga 24.00 WIB. "Kawasan Titik Nol Kilometer adalah lokasi yang harus bebas dari PKL. Jika ada PKL, akan

segera ditertibkan," katanya dilansir Antara.

Sementara itu Operasi Jogoboro dari Unit Pelaksana Teknis (UPT) Malioboro juga akan dilakukan pada waktu yang sama, namun penjagaan dilakukan 24 jam sehari. UPT Malioboro memiliki 30 petugas Jogoboro. Dalam melaksanakan tugasnya, petugas Jogoboro akan dibantu dua orang perwakilan dari komunitas di Malioboro dan 10 orang dari kelurahan atau kecamatan.

"Tugas utama selama libur Lebaran adalah membantu mengatur lalu lintas agar tidak terlalu macet, menghalau becak yang melawan arus, menertibkan parkir sepeda motor di jalur lambat, me-

nertibkan mobil atau bus atau kendaraan umum lain yang berhenti sembarangan," kata salah satu petugas Jogoboro Ngatinem.

Selain menjaga keamanan dan ketertiban agar suasana Malioboro tetap kondusif, Ngatinem mengatakan, petugas juga akan memberikan pelayanan kepada wisatawan, seperti memberikan peta wisata atau menunjukkan arah.

UPT Malioboro juga telah menyiapkan posko pengaduan yang bisa dimanfaatkan oleh wisatawan selama libur Lebaran untuk mengadukan berbagai hal yang menyangkut pelayanan. Posko tersebut berada di kantor UPT Malioboro. *-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Ketertiban	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. UPT. Malioboro			

Yogyakarta, 01 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005